

賀

謹



富士見町議会議長 五味 平一

あけましておめでとうございませす。
町民の皆さまには、希望に満ちたすがすがしい新春を迎えられたことと心から
お慶び申し上げます。

年頭にあたり富士見町議会を代表しまして、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
昨年を顧みますと、六月下旬には観測史上初となる関東甲信地方の梅雨明け宣
言がありました。その後、気象庁は今年の夏は三十年に一度の異常気象であると
発表し、とにかく暑い夏でもありました。一方、近年は地球温暖化が原因である
と言われている台風の上陸数が多くなり、当町でも二十一号・二十四号の台風で
は多くの被害が発生しました。特に、倒木による数日間にあたる停電は今後の課
題でもあり、対策を急がなければなりません。議会では、一日でも早い災害復旧
に努めるとともに、安全安心の町づくりに取り組んでまいります。

そして、議会は町民参加型の開かれた議会を目指し「議会基本条例」の制定を
進め、魅力ある街づくりと、町民福祉の向上に努めてまいります。

さらには、日本遺産に認定された四千年前とも五千年前とも言われる縄文文化
が、町の新たな心惹かれるまちづくりのきっかけになることを期待しております。
年頭にあたり、町民の皆さまにとりまして、本年が活力にあふれ、笑顔で暮ら
せる素晴らしい年になりますよう心よりご祈念申し上げます、新年のご挨拶とさせて
いただきます。